



■ Lions Club Esslingen-Postmichel ■

## Höchste Auszeichnung für Ingmar Clauß



*Matthias Rupp, Präsident Lions Club Esslingen-Postmichel, Ingmar Clauß, Schatzmeister des Lions Club und Oskar Fuchs, District Governor Lions Süd-Mitte (von links).*

Diese Ehrung ist die höchste Form der Anerkennung, die der Lions Club International an eine Person vergibt, die sich im humanitären Dienst engagiert.

Die 1973 geschaffene Auszeichnung ist nach dem Gründer von Lions Clubs International,

Schatzmeister Ingmar Clauß die Ehren-Wandtafel. Clauß gehört zu den derzeit 34 Lions-Mitgliedern, die getreu dem Lions-Motto „We serve – wir dienen“ seit 16 Jahren in Esslingen aktiv sind. Der Club schickt seit Jahren regelmäßig Clowndoktoren, in die Esslinger Kinderklinik

und finanziert deren Auftritte. Die Care-for-Rare Stiftung für Kinder mit seltenen Erkrankungen, die Lebenshilfe Esslingen, das Theodor-Rothschild Haus, die Rohräckerschule, das Frauenhaus – um nur einige Projekte zu nennen – wurden bereits mit großzügigen Spenden bedacht. Ingmar Clauß nahm die Auszeichnung stellvertretend für engagierte Lions-Freunde entgegen und betonte, dass er nur in einer gut funktionierenden Gemeinschaft seine Arbeit habe leisten können. Er ist der erste „Melvin-Jones-Fellow“ unter den Mitgliedern des Lions Club Esslingen-Postmichel, der im Januar 1999 in Esslingen gegründet wurde.

Clauß, Wirtschaftsprüfer und Steuerberater, engagiert sich seit langem ehrenamtlich. Im Jahr 1999 gründete er zusammen mit 4 anderen Lions-Mitgliedern den Club und war von Anfang an einer der treibenden und aktiven Kräfte. In dieser Zeit begleitete er diverse Aktivitäten und Hilfsprojekte wie zum Beispiel das beliebte und jährlich stattfindende Benefizkonzert „Hits for Kids“ in Esslingen im Neckar Forum, dessen Einnahmen hilfsbedürftigen Kinder- und Jugendeinrichtungen zu Gute kommt.

Clauß, Wirtschaftsprüfer und Steuerberater, engagiert sich seit langem ehrenamtlich. Im Jahr 1999 gründete er zusammen mit 4 anderen Lions-Mitgliedern den Club und war von Anfang an einer der treibenden und aktiven Kräfte. In dieser Zeit begleitete er diverse Aktivitäten und Hilfsprojekte wie zum Beispiel das beliebte und jährlich stattfindende Benefizkonzert „Hits for Kids“ in Esslingen im Neckar Forum, dessen Einnahmen hilfsbedürftigen Kinder- und Jugendeinrichtungen zu Gute kommt.